

# 校長室だより

日本福祉大学附属高校 2019年6月3日

万人の福祉のために  
真実と慈愛と献身を



## 試験の結果を振り返り、更なる飛躍を

先月は中間試験がありました。今年度初めての試験、十分に臨めましたか。結果に一喜一憂するのではなく、できなかったところはやり直して理解できるようにしましょう。またこれまでの学習や生活の自己点検をして、今後の飛躍のヒントにしてください。3年生はいよいよ進路実現に向けて本格的にとりくむ時期です。就職希望者は入社試験まで3カ月余りしかありません。一日一日を大切にしてください。今月は学校祭の準備も本格的に始まります。頑張りましょう。

### ○フィリピン姉妹校から先生が来校



先月からフィリピン姉妹校の英語教員 Maritz 先生が来校中です。1年生の授業や2年生の Global Fukushi Studies II の授業に参加したり、授業後のイングリッシュ・ラウンジでも英会話を担当していただいています。簡単な日常会話とフィリピンの文化や生活の紹介に加え、英検二次対策講座なども行ってもらっています。これは昨年度から始まった本校と姉妹校との Exchange Intern です。All English の授業に生徒たちは戸惑いも感じていますが、Maritz 先生の「Don't be shy!」に励まされて頑張っています。先生から多くのことを吸収してもらいたいものです。

### ○球技大会



生徒会執行部初の大きな仕事である球技大会が開催されました。今年度はバレーボール・ドッジボール・ソフトボール・卓球に加え、フットサルも加わりました。該当種目の部活生徒が審判を務めました。カラフルな T シャツでグラウンドが染まり、いつもの制服姿とは違う表情が見られました。試合では目の覚めるようなプレーや笑いが起きるようなプレーなど、真っ青な空の下、歓声が響きました。きっと学級の団結が深まったことと思います。この力を秋の学校祭に生かしてもらいたいものです。



### ○岡島君ベルリン水泳国際大会出場へ



1年生岡島貫太君は、障がい者競泳の国際大会「IDM ベルリン 2019」の代表選手に選ばれました。大会は6月1～11日ドイツ・ベルリンで開催され、日本全国から選手16名が参加します。出発に先立ち、本校後援会・同窓会からの褒賞を行いました。岡島君は本校水泳部に所属し、日本身体障がい者水泳連盟の育成選手として日々練習に励んでいます。本大会では自由形・平泳ぎ・バタフライメドレーリレーに出場する予定です。岡島君の健闘を祈ります。

### ○和太鼓郷土芸能部全国大会発表日時決定

第2日目 7月31日(水) 発表開始 10:27～

(佐賀県武雄市・武雄市文化会館)

詳細は「2019 佐賀総文」を参照ください

### PTA 総会・後援会総会・文化講演会を開催しました

6月1日(土)、PTA 総会が開催されました。続けて後援会総会が開催されました。併せて元プロ野球選手・川又米利氏の講演会も開催されました。本校野球部山本監督との対談もあり、楽しいひと時を過ごしました。新しく役員になられた皆様よろしくお願いたします。参加された保護者の皆様、どうもありがとうございました。

### 6月の予定

- 1日(土) PTA 総会・文化講演会
- 3日(月) 歯科検診
- 4日(火) 3年模試
- 5日(水) 内科検診① 3年文理模試
- 6日(木) 創立記念日(自宅学習)
- 8日(土) 第1回 PTA 役員会 13:30
- 9日(日) アイアンマンボランティア
- 13日(木) 内科検診② 3年遠足
- 15日(土) 公開見学会 GTEC 数検
- 18日(火) 期末試験時間割発表  
(学習強化週間)
- 25(火)～28(金) 1学期期末試験
- 30(日) 英語検定2次試験(外会場)